
Siracusa. Libero Consorzio e
le solite emergenze, chiesto
incontro in Prefettura
La  prima  richiesta  al  nuovo  prefetto  Giusi  Scaduto,
insediatasi  ieri,  arriva  dalla  Funzione  Pubblica  Cisl.  Il
segretario  provinciale,  Daniele  Passanisi,  punta  subito  le
emergenze irrisolte che attengono al Libero Consorzio ed ai
Comuni, in dissesto o predissesto. Chiesto un incontro urgente
per “l’avvio di un confronto ed una collaborazione fattiva sui
temi  che  attengono  l’occupazione  e  la  situazione
particolarmente  difficile  sotto  l’aspetto  economico
finanziario in cui versano gli Enti locali, in particolare il
Libero Consorzio e le amministrazioni comunali che da tempo
ormai  vivono  una  crisi  strutturale  che  si  sta  allargando
sempre più a macchia d’olio, mettendo in ginocchio un intero
sistema,  con  pesanti  ripercussioni  per  i  dipendenti,
relativamente  alle  garanzie  retributive,  e  le  prospettive
inerenti  il  mantenimento  dei  servizi  in  favore  della
comunità”.

Augusta. Sonatrach adotta il
sistema  Sustainability
Impact:  “Garanzia  per  la
sostenibilità ambientale”
Sonatrach  Raffineria  Italiana  Srl,  appartenente  al  gruppo
algerino Sonatrach, operante nel settore della raffinazione

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-libero-consorzio-e-le-solite-emergenze-chiesto-incontro-in-prefettura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-libero-consorzio-e-le-solite-emergenze-chiesto-incontro-in-prefettura/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-libero-consorzio-e-le-solite-emergenze-chiesto-incontro-in-prefettura/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-sonatrach-adotta-il-sistema-sustainability-impact-garanzia-per-la-sostenibilita-ambientale/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-sonatrach-adotta-il-sistema-sustainability-impact-garanzia-per-la-sostenibilita-ambientale/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-sonatrach-adotta-il-sistema-sustainability-impact-garanzia-per-la-sostenibilita-ambientale/
https://www.siracusaoggi.it/augusta-sonatrach-adotta-il-sistema-sustainability-impact-garanzia-per-la-sostenibilita-ambientale/


del petrolio greggio e leader europeo nella produzione di basi
lubrificanti, bitumi e paraffine, ha deciso di festeggiare il
primo anno di attività in Italia , il primo dicembre, nello
stabilimento di Augusta,  misurando il grado di sostenibilità
delle proprie attività adottando il Sustainability Impact (SI)
Rating  sviluppato  da  ARBalzan,  start  up  innovativa
specializzata  nella  sostenibilità  integrata  guidata  da  Ada
Rosa Balzan, tra i massimi esperti di sostenibilità in Italia.
In questo modo il percorso di sostenibilità, ambientale e non
solo, avviato già da tempo dalla società, viene verificato da
un soggetto terzo attraverso l’utilizzo di parametri certi
adottati  a  livello  internazionale.La  scelta  societaria  si
muove nella logica del rafforzamento della sua strategia di
sviluppo sostenibile, attuata attraverso notevoli investimenti
in sostenibilità ambientale e interventi mirati all’ulteriore
miglioramento  dell’affidabilità  degli  impianti,  non  ultimo
l’investimento di 200 milioni di euro per la manutenzione
straordinaria effettuata nel corso del 2019 che ha incluso
l’installazione di bruciatori a basso livello di ossidi di
azoto (NOx) nei forni e il miglioramento dell’efficienza degli
impianti anche in termini di riduzione dell’anidride carbonica
(CO2).
Il  lavoro  di  analisi  sui  dati  raccolti  porterà  alla
valutazione  integrata,  misurazione  e  rendicontazione  della
sostenibilità del sito.
La prima fase dell’attività, già avviata, è consistita in un
percorso di formazione dell’intera forza lavoro sui temi della
sostenibilità. Tutti i dipendenti hanno partecipato a sessioni
d’aula nel corso delle quali è stato spiegato il concetto di
sostenibilità  in  tutte  le  sue  declinazioni,  non  solo
ambientali.
La  seconda  fase,  quella  della  valutazione  dell’indice  di
sostenibilità delle attività di raffineria, sarà realizzata
utilizzando  la  piattaforma  SI  RatingTM  che  consente  di
analizzare  la  sostenibilità  considerando  5  criteri:
trasparenza,  livello  di  gestione,  attendibilità,
miglioramento,  completezza.  Grazie  a  SI  Rating  verranno,



inoltre,  analizzate  26  tematiche  ambientali,  sociali  e  di
governance sulla base di strumenti internazionali accreditati.
I dati ottenuti saranno elaborati dall’algoritmo che genererà
la valutazione finale di sostenibilità e diventeranno oggetto
di un report che indicherà a Sonatrach Raffineria Italiana
quali azioni intraprendere per ottimizzare il proprio impegno
nella sostenibilità.
“La sostenibilità dei nostri impianti e dei nostri prodotti” –
ha commentato Rosario Pistorio, ad di Sonatrach Raffineria
Italiana – “è per noi un valore da tutelare nel tempo. E’
questo il motivo di fondo che ci ha spinto verso l’adozione di
strumenti innovativi attraverso un percorso ampio e articolato
che  richiede  competenze  specifiche.  Abbiamo  deciso  di
affrontarlo adottando il SI Rating, con cui partiremo da un
monitoraggio attento e completo della situazione attuale, per
poi arrivare a identificare potenziali aree di miglioramento
su cui intervenire già nei prossimi mesi”.

“Come dimostrato da numerose ricerche e studi empirici, buone
pratiche”  sotto  il  profilo  ESG  –  Enviroment,  Social  e
Governance  –  permettono  alle  imprese  di  beneficiare  di
vantaggi competitivi, minori costi del capitale e migliori
performance operative e di mercato. Un chiaro impegno nella
sostenibilità  è,  quindi,  fondamentale  per  contribuire
positivamente  all’andamento  di  lungo  termine  dello
stabilimento” – dichiara Ada Rosa Balzan, founder e ceo di
ARBalzan – “e Sonatrach è la prima oil and gas company al
mondo ad adottare il SI Rating. Abbiamo trovato una realtà che
ha manifestato da subito una forte determinazione e volontà
nel  seguire  un  percorso  di  sostenibilità  volontario,
scegliendo SI Rating per avere dati certi e oggettivi su cui
predisporre la strategia di miglioramento”.



Federica,  siracusana  a
Tirana:  “vi  racconto  gli
infiniti  179  secondi  del
terremoto”
Anche Siracusa partecipa alla grande mobilitazione nazionale
per l’Albania, colpita nei giorni scorsi da un devastante
terremoto. L’associazione di Protezione Civile Avcs attende il
via libera della Regione, ma volontari e mezzi (tra cui la
grande cucina da campo) sono pronti a partire. La Misericordia
di Floridia da questa mattina ha aperto la propria sede per
una raccolta di beni di prima necessità da inviare nei centri
più  colpiti  dal  sisma,  Durazzo  su  tutti  e  poi  la  vicina
Tirana, distante poco meno di 40 chilometri.
A Tirana c’era anche la studentessa siracusana Federica Bosco.
Frequenta la Universiteti katolik “Zoja e Këshillit të Mirë”
(Nostra Signora del Buon Consiglio) e quella notte del 26
novembre scorso ce l’ha ben scolpita nella mente. Mancavano
pochi minuti alle 4. “Dormivo. D’improvviso mi sono svegliata
con il letto che si muoveva. Sbatteva contro la parete e ogni
secondo che passava accelerava la frequenza. Interminabile. Io
quasi  rimbalzavo  sul  letto,  immobile,  pietrificata,  senza
riuscire neanche ad arrivare al comodino per accendere la
luce”,  racconta  oggi  dalla  sua  casa  di  Siracusa  dove  è
rientrata dopo il lungo sciame sismico che sta investendo
l’Albania.
“Con la mia coinquilina, anche lei italiana, abbiamo iniziato
ad  urlare.  Ci  siamo  chiamate  a  gran  voce  da  una  stanza
all’altra. Ma il terremoto non passava mai. Tutto al buio, le
porte che si aprivano e chiudevano. Un incubo”. Un incubo
lungo 179 secondi, con i sismografi che segnano una intensità
di magnitudo 6.5 Richter.
Scarpe e giacca prese di fretta e giù in strada, con le crepe
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visibili sulle pareti ed il panico di una intera città. “C’era
ressa  anche  sulle  scale  per  scappare  fuori.  Un  via  vai
continuo, tutti pressati. Papà con i figli in braccio, gente
scalza, chi con le coperte, auto piene come appartamenti.
Siamo stati in strada, cercando un posto sicuro, un piazzale.
Siamo rientrate in casa solo due ore dopo la scossa, per
prendere qualcosa da infilare in fretta e furia nello zaino.
Ma la terra non smetteva di tremare. Allora abbiamo deciso di
raggiungere Durazzo per imbarcarci subito per l’Italia”. Le
scosse sono continue, non danno tregua. Alcune lievi, altre
facilmente avvertibili. “E’ stato come galleggiare, nauseante
quasi come avessimo mal di mare”, racconta Federica quasi
sottovoce.
Nonostante la paura, tornerà in Albania. “Devo completare il
mio percorso. Al momento stanno verificando i danni ed io sto
cercando di capire se potrò tornare nella casa di Tirana. Le
costruzioni hanno retto ma il Paese non era preparato per
emergenze di questo tipo. Non era attrezzato per i soccorsi e
per l’assistenza sanitaria. In Albania stanno apprezzando gli
aiuti internazionali. E sentono particolarmente la vicinanza
dell’Italia”.

Siracusa. La festa di Santa
Lucia: ci sarà il presidente
Cei  e  l’ambasciatore  di
Svezia
Sarà  il  cardinale  Gualtiero  Bassetti,  presidente  della
Conferenza  Episcopale  Italiana,  a  presiedere  la  solenne
celebrazione eucaristica venerdì 13 dicembre per la festa di
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Santa Lucia. L’arcivescovo di Perugia-Città della Pieve terrà
il panegirico della Santa alle 11.00. Nel pomeriggio, alle
15.30, la processione delle reliquie e del simulacro della
Patrona  dalla  Cattedrale  al  santuario  di  Santa  Lucia  al
Sepolcro.
I festeggiamenti per Santa Lucia sono già iniziati sabato
scorso:  dal  30  novembre  a  sabato  prossimo  nella  chiesa
Cattedrale,  alle  ore  18.00,  è  prevista  la  celebrazione
eucaristica e la recita della Tredicina a Santa Lucia. Intanto
le  reliquie  della  martire  siracusana  stanno  visitando  le
diverse parrocchie della Diocesi di Siracusa. Giorno 9 il rito
delle cinque chiavi e l’apertura della nicchia. Il 12 prime
forti emozioni con la traslazione del simulacro sull’altare
maggiore.
Anche l’ambasciatore di Svezia è atteso a Siracusa per la
festa di Santa Lucia. E dopo l’offerta del cero alla Santa da
parte del sindaco a nome della città, doppio appuntamento
gastronomico in piazza Duomo: siracusana cuccia da una parte,
svedesi glögg (bibita calda speziata) e pepparkakor (biscotti
speziati) dall’altra.

Siracusa. Il primo giorno del
prefetto  Giusi  Scaduto,
insediamento e primi incontri
Primo giorno da prefetto di Siracusa per Giusi Scaduto. Questa
mattina l’insediamento poi subito un primo giro di incontri
istituzionali  con  il  questore  Gabriella  Ioppolo,  con  il
comandante  provinciale  dei  Carabinieri,  colonnello  Giovanni
Tamborrino, con il comandante provinciale della Guardia di
Finanza,  colonnello  Luca  De  Simone,  e  con  il  sindaco  di
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Siracusa, Francesco Italia.
Svolto  così  un  primo  approfondimento  sulle  principali
tematiche provinciali che, peraltro, il nuovo prefetto conosce
già  in  gran  parte  essendo  stata  non  molti  anni  addietro
vicario  a  Siracusa.  Assicurato  impegno  per  agevolare  ogni
percorso condiviso che abbia come fine quello di rispondere ai
bisogni della collettività.
Giusi Scaduto arriva dalla breve parentesi nella prefettura
della  sua  città  natale,  Enna,  dopo  esser  stata  vicaria  a
Palermo.  Laureata  in  Scienze  Politiche,  giornalista
pubblicista, ha 57 anni. E’ stata capo ufficio staff presso il
Gabinetto del ministro dell’Interno e capo di gabinetto presso
le Prefetture di Caltanissetta e Milano. Nel suo curriculum,
tra l’altro, anche la nomina a sub-commissario per il piano di
disinquinamento di Gela e la presidenza della commissione di
accesso presso il Comune di Augusta.

Siracusa.  Palazzo  Vermexio
assume, 14 contratti a tempo
determinato entro gennaio
Via  libera  per  l’assunzione  di  10  assistenti  sociali,  un
tecnico informatico, un educatore e due psicologi. Palazzo
Vermexio predispone i contratti a tempo determinato, dopo aver
adottato tutti gli strumenti finanziari per l’anno 2019. Sono
stati individuati in base alle graduatorie formate a seguito
dell’avviso del 2017, i cui oneri sono a carico del Fondo di
Sostegno per l’Inclusione Attiva.
“Abbiamo già contattato gli aventi diritto, ed alcune delle
professionalità indicate cominceranno a prestare la propria
attività già dal mese di dicembre, le altre entro il mese di
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gennaio  2020.  Il  settore  risorse  umane,  inoltre,  sta
proseguendo  nella  predisposizione  degli  atti  necessari  a
bandire i concorsi già programmati. È importante poter contare
sull’ingresso di nuove risorse in questo momento in cui il
personale  diminuisce  progressivamente  per  via  dei
pensionamenti,  per  questo  stiamo  lavorando  per  portare  a
termine  le  procedure  nel  più  breve  tempo  possibile”,
commentato  il  sindaco,  Francesco  Italia,  e  l’assessore  al
Personale, Alessandra Furnari.

Siracusa.  Vandali  si
abbattono sui Mazzarona Days,
il gruppo di lavoro: “si va
avanti”

Vi ricordate i Mazzarona Days ed il progetto G-124, con tanto
di presentazione in Senato? Appena pochi giorni fa. Finale
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triste  per  l’esperienza  di  rigenerazione  urbana  studiata
insieme alla fondazione Renzo Piano. Nonostante il lodevole
coinvolgimento di tante energie sane della società siracusana,
due dei micro-interventi realizzati per Mazzarona sono già
andati perduti. Finiti giù nella campagna che degrada verso la
scogliera ed il mare. Ironia della sorte, tutto è accaduto
mentre a Roma, in Senato, si presentavano i risultati finali
dell’iniziativa.
La scaletta e la panchina in legno sono state progettate e
realizzate da tre giovani architetti, neolaureati a Siracusa,
e rientravano tra i micro-cantieri per meglio connettere la
pista ciclabile alla costa ed al solarium che d’estate viene
montato proprio sotto la scogliera.
Grande l’amarezza del gruppo di lavoro e delle tante persone
coinvolte.  Il  gesto  quasi  vanifica  quell’impegno  e  quelle
attenzioni  che  centinaia  di  persone  hanno  riservato  sul
progetto e sulla Mazzarona, spendendosi personalmente ed a
titolo gratuito per lanciare un messaggio sociale che fatica
ad attecchire. Pur nella delusione del momento, continua con
fiducia ed entusiasmo il progetto G124 che prevede altri e
“sostanziosi” interventi come la realizzazione di una tribuna
per il campo di calcetto di via Cassia, un parco giochi per
bimbi e la pensilina per la fermata dell’autobus sempre nella
zona di via Cassia.

Siracusa la solidale, con la
Colletta  Alimentare  raccolte
31 tonnellate di cibo
Sono 31 le tonnellate di derrate raccolte in provincia di
Siracusa nel giorno della Colletta Alimentare. Centinaia di
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volontari in pettorina gialla, davanti ai supermercati, hanno
invitato alla donazione di alimenti a lunga scadenza. E la
risposta dei siracusani non si è fatta attendere seppur in
lieve  calo  rispetto  allo  scorso  anno  quando  furono  33  le
tonnellate di derrate alimentari raccolte.
In ogni caso, il Banco Alimentare si occuperà adesso della
distribuzione  agli  indigenti  di  quanto  raccolto  attraverso
enti ed istituzioni caritatevoli del territorio. Con quanto
raccolto, possibile l’erogazione di oltre 7.000 tra pasti e
pacchi spesa per le famiglie bisognose.
Domani alle 19, al Pantheon di Siracusa, sarà l’arcivescovo di
Siracusa a presiedere un momento di preghiera e ringraziamento
per quanti hanno partecipato alla Colletta Alimentare.

Siracusa.  Rene  policistico,
domani mattina visite gratis
e attività di screening
Visite  gratuite,  screening  e  informazioni  sul  rene
policistico. Lo prevede la campagna Reneinforma, a cui il
reparto di Nefrologia e Dialisi dell’ospedale Umberto I di
Siracusa, Centro specializzato nella gestione dei pazienti con
rene policistico, ha aderito. E’ programmata per domani. 
Dalle  9 alle  13 sarà allestita una postazione informativa al
pubblico nella hall dell’ospedale mentre nel reparto, diretto
da  Vincenzo  Puntillo,  sarà  possibile  sottoporsi  a  visite
gratuite, saranno fornite informazioni e distribuito materiale
informativo  con  consigli  utili,  suggerimenti  e  indicazioni
sugli stili di vita.
“La  insufficienza  renale  cronica  da  displasia  cistica
congenita – spiega il dirigente medico nefrologo Awad Hasan –
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interessa  una  larga  fascia  di  popolazione  della  nostra
provincia tant’è che la prevalenza nei dializzati è la più
alta in Sicilia. L’Unità operativa di Nefrologia e Dialisi
dell’Ospedale Umberto I è stata riconosciuta con il decreto
assessoriale n° 1241 del 2 agosto 2018 Centro prescrittore di
un nuovo farmaco che permette la riduzione delle cisti renali
distribuito unicamente dalla società che ci ha proposto di
curare  il  progetto  “RENINFORMA”  con  una  campagna  di
sensibilizzazione ed informazione rivolta alla popolazione del
territorio. L’iniziativa è stata lanciata in occasione della
Giornata mondiale di sensibilizzazione sul rene policistico.
L’obiettivo è mostrare a chi deve affrontare la malattia che
oggi, grazie a nuove opzioni terapeutiche a disposizione, è
possibile gestire con maggiore facilità la pat

Siracusa.  Via  Mazzanti,
esposto  all’Asp:  un  tappeto
di  carta  crea  problemi  di
igiene
Tolto il cartellone pubblicitario caduto giù a causa del forte
vento delle settimane scorse, in un terreno lungo via Mazzanti
è rimasto un tappeto di carta che nessuno ha ancora rimosso.
Segnalato più volte dall’associazione Nuova Siracusa, continua
a fare bella mostra di sè con le connesse ripercussioni su
decoro ed igiene.
Al  punto  che  è  stato  presentato  une  sposto  all’Azienda
Sanitaria Provinciale. Il “manto” di carta farebbe da comoda
casa  ad  insetti  e  larve  di  ogni  sorta,  a  due  passi  dal
transitato  marciapiede.  Motivo  per  cui  viene  chiesto  con
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urgenza l’intervento dell’ufficio Servizio Igiene Ambienti di
Vita (Siav) dell’Asp.


